

Die besondere Art der Nähe.



Menschen, die sich rundum wohlfühlen, haben es im täglichen Leben einfacher. Das ist nichts Neues. Neu hingegen sind verschiedene Hilfsmittel und Methoden, die in der Stiftung Waldheim eingesetzt werden, um das persönliche Wohlbefinden zu fördern – ermöglicht durch Spenden.

Das Gefühl von Ausgeglichenheit und Wohlbefinden ist für alle Menschen das A und O im täglichen Leben. Das gilt natürlich auch für Menschen mit geistiger Beeinträchtigung. Für sie wurden in den letzten Jahren verschiedene therapeu-

tische Hilfsmittel entwickelt, die sich sehr effektiv auf die innere Ruhe und Ausgeglichenheit auswirken. Ganz besonders beliebt sind die flauschigen «technischen Haustiere». Sie sind perfekt dazu geeignet, auf spielerische Art und Weise die Interaktionen mit der Tierwelt zu üben. Dieses Kompetenzerleben wirkt sich positiv aus auf das Selbstwertgefühl, auf Empfindungen oder auf die eigene Wahrnehmung.

Ein Freund zum Knuddeln

Das grössere und gleichzeitig auch schwerere «Faultier» wiederum übt beim Tragen einen sanften Druck aus, der sich wie eine Umarmung anfühlt. Diese Berührung und Nähe



Jetzt den neuen Jahresbericht lesen.



Der Jahresbericht 2022 der Stiftung Waldheim steht für Sie zum Lesen bereit.

Klicken Sie sich einfach digital durch die schönsten Seiten und Geschichten des vergangenen Jahres oder bestellen Sie Ihr persönliches, Druckexemplar unter:

www.stiftung-waldheim.ch/jahresbericht



kann für manche Menschen beruhigend sein. Sie fühlen sich sofort entspannter und bauen Unsicherheiten oder Angstgefühle ab. Und Spass macht der Umgang mit den pflegeleichten Freunden natürlich auch.

Hinter den innovativen Produkten steht die POSSO GmbH von Fabian Neubauer. Seine angeborene Körperbehinderung (Cerebralparese) hinderte ihn nicht daran, als Unternehmer durchzustarten. Hier erfahren Sie mehr über seine Erfolgsgeschichte.

